

in dieser langen Reihe von Jahren, in der du bei uns lebstest, hast du kein Wort von deiner hohen Würde und deinen großen Kriegsthaten gesagt, und keine Klage über deine Verfolger ist über deine Lippen gekommen! Die Demut und Liebe Jesu Christi ist wahrhaft in deinem Herzen. Freue dich und frohlocke, daß du so verfolgt wurdest und so vieles leiden mußtest; denn sieh, dein Lohn in dem Himmel wird groß sein.“

Neuntes Kapitel.

Der Krieg.

Als Eustachius sich mit den zwei Kriegsmännern wieder allein sah, setzte er sich mit ihnen wieder an den Tisch. Die Bäuerin hatte indessen den Hirschbraten nebst anderen dazu gehörigen Speisen und allerlei Gebacknem aufgetragen. „Eßet nun, meine Freunde, und erfreut euer Herz mit Wein!“ sprach Eustachius freundlich, indem er wieder einschenkte. Allein Antiochus sagte mit einem Seufzer: „Ach, unser